
MESSAGE 69 
3 février 2014

Bonjour Pascal. C’est Marie. Comment te sens-tu ?

- « J’ai le cœur déchiré »…

Ce n’est pas grave. Les évènements que tu vis devaient « arriver. Ils étaient nécessaires à 
l’évolution de ceux qui, directement ou indirectement, s’y trouvent associés. Reprends ta 
liberté et assume qui et ce que tu es. C’est le but. Tu n’es pas seul. Les autres non plus. Vous 
éprouvez parfois des difficultés à trouver votre « juste » place. Vous ne possédez pas non 
plus, en pleine conscience, toutes les cartes des « parties » que vous jouez les uns avec les 
autres. Cela d’autant plus en cette période de bouleversements sur la Terre. Beaucoup 
d’entre vous sont amenés à se repositionner en ce moment. Vous le faites avec plus ou moins 
« d’élégance », mais l’essentiel n’est pas là. L’essentiel est de vous rendre à destination, vers 
ce qui est prévu pour vous. Acceptez les changements qui se présentent à vous, surtout 
lorsqu’ils s’en viennent avec la force d’une tempête. C’est justement le signe qu’un tel 
changement est prévu et nécessaire, au moment ou il est vécu. C’est aussi parfois, et tu 
l’auras compris, une manière de vous protéger…

Vous ne mesurez pas encore et pour l’instant tous les effets de ce qui vous arrive, mais le 
plan est global et mis en œuvre pour chacun, pour chaque situation et dans les moindres 
détails. N’en doutez pas. Alors oui, tu es malmené, mais ne t’y arrête pas ! Nous comptons 
sur toi. D’autres comptent sur toi. En même temps c’est ton chemin et ton choix. Les 
décalages entre ce qui est vécu et ce qui est voulu s’inversent et augmentent. C’est le but. Le 
comprends-tu ?

- « Oui, je crois. Autrement dit, la réalité « vécue » prend le pas sur celle qui est  
« voulue », de sorte que les décalages entre les deux aspects doivent être traités, sauf à  
générer des tensions qui, du fait de l’accélération et de l’intensification en cours,  
prennent vite des proportions gigantesques! En même temps, cette disproportion est  
également un moyen de « lâcher prise »,  cela d’autant plus et justement, qu’en 
apparence et dans l’urgence « vécue », il semble que nous n’ayons pas le choix ! » 

Sinon à posteriori, celui de la réaction. L’action a été décidée a priori, conjointement entre 
les parties et de façon « multidimensionnelle », ce pourquoi certains aspects de l’expérience 
pourront vous surprendre. Ce qui a été « prévu » (1) se manifeste alors pour constituer 
l’expérience « vécue » (2). Vous réagissez ensuite (3), pour constituer la « trinité » que vous 
représentez sur la Terre. La réaction est donc importante, mais relative, compte tenu du fait 
qu’elle représente le résultat (3) de l’intention (1) qui s’est exprimée dans l’action (2). Vous 
êtes des créateurs, cependant vous n’en avez pas véritablement conscience, parce que 
l’intention « inconsciente » vous échappe encore, le plus souvent. La « réaction » permet une 
prise de conscience, lorsque l’expérience est acceptée et comprise, après avoir été vécue. Tu 
connais ce processus pour l’avoir étudié et enseigné. Il te revient également de l’appliquer !



- « En acceptant le « bâton », je ne pensais pas le recevoir sur les fesses ! »

Bonne « réaction » ! En acceptant ce bâton, tu acceptes également d’être dirigé par lui, en 
rappelant que ce bâton représente l’ancrage vertical Terre / Ciel mis en mouvement par celui 
qui le tient.

- « Et donc  inversement, l’ancrage vertical du bâton pouvant tout aussi bien diriger celui  
qui le tient ! »

Oui, du Ciel vers la Terre, en rappelant qu’une telle décision implique nécessairement 
l’accord et la participation des aspects « Ciel » de vous-mêmes, même si en conscience, ils 
demeurent, et pour très peu de temps encore, séparés. Pour ce qui te concerne, cet intervalle 
se réduit grandement, ce pourquoi également l’expérience créatrice s’accélère. Cela 
« décoiffe » n’est-ce pas ? Alors comment réagis-tu maintenant ?

- «  Je prends conscience du fait de devoir m’impliquer différemment dans ce que je vis,  
pour moi-même ou dans la relation, afin d’éviter une « surchauffe » de mon système 
« réactif » émotionnel. »

Et comment t’y prendras-tu ?

- « En transférant la réaction égotique vers la conscience, en passant par le cœur, afin  
d’intégrer et d’impliquer d’autres aspects de moi-même, jusqu’alors « inconscients »,  
dans la réaction. »

Bien, tu acquiers la maîtrise. A toi maintenant de l’appliquer à partir de ce que tu as compris. 
L’évolution suivra dans le sens souhaité. C’est un « vrai » travail n’est-ce pas ?

- « Oui, mais cela ne pourrait-il pas s’acquérir d’un simple coup de baguette magique ?»

Pourquoi sinon autant de vies et d’expériences sur la Terre seraient-elles nécessaires ? Un tel 
apprentissage est extrêmement difficile. Ceux qui suivent cette voie, c'est-à-dire l’ensemble 
de ceux qui s’incarnent sur la Terre, sont respectés dans leurs choix et cheminements. C’est 
une expérience collective et ceux qui parviennent à destination en récoltent le fruit pour eux-
mêmes, mais aussi pour les autres. C’est pourquoi je suis actuellement « très » présente 
auprès de vous, afin de vous aider, vous qui avez choisi d’être ici en ce moment si important 
de l’Ascension planétaire. Le défi n’est pas facile à relever. Il vous faut faire preuve de 
beaucoup de courage, d’intelligence et d’obstination parfois ! Crois-tu que je ne connaisse 
pas ce chemin ? Le mythe ne doit pas être confondu avec la réalité, comme la baguette 
magique ne saurait remplacer l’expérience du bâton. Aussi reprends-le, redresse-le et remets-
toi en route. Du reste c’est ce que tu fais et c’est ce qui est attendu. Les « coups » reçus n’ont 
pas à être douloureux, même s’ils sont parfois nécessaires ! Il en est ainsi parfois, d’une 
mère à ses enfants. C’est de cette façon que l’âne avance aussi. Ne représente-t-il pas le 
symbole de la « Sagesse ». Peux-tu interpréter ce symbole, relativement à ce que nous 
venons d’évoquer?

- « Je dirais qu’en apparence, l’âne ne se dirige pas par lui-même, mais se laisse  
conduire au gré du bâton. Néanmoins cela ne l’empêche pas de posséder un libre  
arbitre, qu’il sait faire valoir avec force, lorsque la direction qu’on lui fait prendre ne 
lui convient pas ! »



Bien et que décides-tu ?

- « Je continue d’avancer… Au fait, c’est quoi la carotte ? »

L’Ascension. La réponse te suffit-elle ?

- « Je t’aime Marie... »

Moi aussi…

Un certain nombre d’entre-vous ont donc été « incités » à bouger. Tu dois désormais 
apprendre à « t’élever » seul » vers le Ciel, comme d’autres doivent également apprendre à 
« marcher » seuls sur la Terre. En réalité, vous n’êtes jamais seuls, mais nous nous 
comprenons, n’est-ce pas ?

- « Oui. »

Bien, essayons maintenant d’aller un peu plus loin. Deux possibilités semblent s’offrir à 
vous, à partir de votre configuration de conscience actuelle, associée au symbole de la croix : 
soit « marcher » sur le plan horizontal, pour atteindre la destination choisie sur la Terre, soit 
vous « élever » sur le plan vertical, pour suivre le chemin de l’Ascension. Or ces deux 
chemins se rejoignent puisque la Terre elle-même ascensionne, emmenant avec elle tous 
ceux qu’elle porte en son « sein ». Vous n’avez donc pas d’autre choix que celui de 
l’Ascension, sauf à quitter la Terre et le système solaire auquel elle appartient. Nous en 
avons déjà longuement parlé et n’y reviendrons pas aujourd’hui.  Vous empruntez donc tous 
ce chemin, accompagnés par ceux qui vous « guident » devant, derrière, au dessus ou en 
dessous, en comprenant que le processus est global, tout en étant différent pour chacun. 
Alors Pascal, que ressens-tu maintenant ?

- « En partant de la Terre, je me sens plus « attiré » par ce qui est devant. Je peine à 
prendre de la « hauteur » et je dois l’avouer, j’ai même l’impression d’avoir descendu 
trois étages ! »

C’est comme un enfant qui apprend à marcher : le fait qu’il retombe encore et encore sur le 
derrière est le signe « encourageant » qu’il s’apprête à marcher tout seul ! 

- « Merci pour tes « encouragements » ! Je suppose que je dois  prendre cette remarque 
pour un compliment ? »

Bien sûr ! A la différence de la plupart d’entre vous, nous « voyons » ce qui est « devant » et 
vous « redirigeons » parfois, en conséquence. Nous vous confirmons que « tout » est 
maintenant en place pour que la Terre et ses habitants puissent passer un « cran » au dessus. 
Aussi préparez-vous. Les énergies sont présentes et les plans sont prêts à être mis en œuvre. 
Chacun se trouvera bientôt devoir faire face à lui-même, à ses choix et à ses responsabilités. 
C’est pourquoi certains « repositionnements » sont en cours, afin de faire correspondre les 
situations à vivre avec les choix et besoins qui se seront « révélés ». Encore une fois, ces 
choix peuvent ne pas toujours être compris, de fait des niveaux « inconscients » à partir 
desquels ils ont pu être créés, cependant ils sont toujours justes, relativement aux besoins, 
intentions et limites de chacun. Pour ceux qui sont concernés, acceptez ces changements, 



même s’ils semblent s’imposer à vous, avec l’assurance que le chemin « choisi » est celui qui 
correspond le mieux à l’intérêt commun. 

Ainsi, l’expérience précède parfois la connaissance. C’est d’ailleurs le seul moyen pour vous 
d’explorer l’inconnu, de manière non plus seulement virtuelle, mais réelle. Vous avez pendant 
longtemps été conditionné à « réagir » aux informations  qui vous étaient données, plutôt qu’à 
évoluer en fonction de l’expérience vécue. C’était aussi un moyen de vous diriger, voire de 
vous manipuler, en créant un film « mental » à la source de vos actions, en surimpression ou 
superposition du film « causal » de la réalité tridimensionnelle projetée de votre incarnation. 
L’augmentation des fréquences énergétiques, liée au changement dimensionnel en cours, 
inverse le processus et redonne en quelque sorte la main aux schémas « primaires » encodés 
dans votre ADN, qui se libèrent ainsi  par le biais de vos émotions. C’est l’ouverture en cours 
de la « porte du cœur », qui provoque la libération des mémoires non résolues et offre la 
possibilité de les réinitialiser sur des bases analogiques « primaires » (champ émotionnel), 
avant re-transposition numérique « secondaire » (mental). C’est une chance qu’il vous faut 
saisir, à condition d’en être conscient et d’en accepter l’augure. C’est alors que nous pouvons 
vous aider, dans le respect du libre arbitre, en orientant vos réactions émotionnelles dans le 
sens d’un rééquilibrage intérieur, plutôt que vers une réactivation extérieure de schémas plus 
anciens. Dans ce sens, une séparation est parfois préférable à la réactivation d’anciens 
schémas non résolus, pouvant s’avérer incompatibles avec l’objectif collectif d’Ascension. 

C’est pourquoi la prochaine étape, pour ceux qui se trouvent impliqués « en conscience » dans 
de telles « résurgences », consiste à élever la conscience d’un « cran », de manière à se défaire 
des conditionnements qui vous maintiennent « attachés » à des schémas anciens et désormais 
inutiles. Ici encore la discrimination est nécessaire, entre les schémas qui doivent être traités 
et ceux qui doivent être libérés. Les conditionnements créent des dépendances qui vous 
maintiennent à des niveaux inférieurs de votre évolution. Vous libérer de telles dépendances 
est donc bénéfique à vote évolution, de sorte que vous serez probablement « amenés » à vous 
en détacher si tel est votre choix et si vous « nous » laissez faire. Le « nous » auquel nous 
faisons référence est inclusif et comprend les aspects multidimensionnels de votre être, 
agissant à l’intérieur de vous-mêmes par le biais de votre subconscient, ou à l’extérieur par 
celui des synchronicités ou des relations. 

Les réajustements qui s’opèrent actuellement, parfois de manière « soudaine », vous préparent 
en réalité à aborder la suite. Ces réajustements seront de courte durée, leur caractère 
d’urgence permettant de les traiter rapidement. Ayez confiance. Une fois le chemin repéré et 
accepté, suivez le sans vous retourner, de peur de vous transformer en « statue de sel »1 Les 
réactions, les vôtres comme celles d’autrui doivent être minimisées, pour laisser place à la 
vérité. Celle-ci sera bientôt « révélée », qui justifiera votre chemin et diminuera vos peines. Il 
est vrai que pour le moment vous n’avez  pas la visibilité alors que la mer vous semble 
« démontée ». La position ne semble pas facile à tenir, mais elle doit être tenue. Ces 
mouvements sont le signe que des ajustements s’opèrent, qui demandent à être perçus, vécus, 
acceptés et intégrés, pour aborder la suite, l’autre rivage. Dans l’eau comme dans l’espace, un 
« sas » de décompression est parfois nécessaire entre deux paliers ou dimensions traversées. 
Vous vous situez précisément dans un tel « sas »… Une fois les pressions égalisées, la 
1 « Le soleil se levait quand Loth arriva à Soar. 24 C'est alors que le Seigneur fit tomber du ciel sur Sodome et  
Gomorrhe une pluie de soufre enflammé. 25 Il soumit à un total bouleversement ces deux villes et leur  
population, ainsi que toute la région et sa végétation. 26 La femme de Loth regarda en arrière i et fut changée  
en statue de sel ». (Genèse 19, 15-28) – Je rajoute le commentaire suivant trouvé sur Internet : 
http://www.interbible.org/interBible/source/feminin/2004/fem_040521.htm



« porte » s’ouvrira et un nouvel espace de conscience et de vie s’offrira à vous.  D’autres 
questions ?

- « Non, je crois que j’ai compris. J’attends qu’un nouvel équilibre se fasse à l’intérieur  
de mon être physique, émotionnel et psychique, pour pouvoir accéder à « l’autre » porte  
et franchir le « sas » de l’Ascension. Est-ce bien cela ? »

Oui, tout en précisant que cette étape vous renverra à d’autres choix et à de nouvelles 
perspectives de créations, auxquelles nous nous associerons, au sein d’un « monde » enfin 
réunifié ! En attendant la foi et le courage sont nécessaires, tandis que l’énergie vous est 
donnée en abondance. Repérez le courant et suivez-le. Ce conseil, plus que jamais, est 
d’actualité. Nous vous entourons, vous protégeons, vous guidons, avec amour, car c’est ce 
que nous sommes, avec vous et en « devenir ».

Bonne traversée à vous tous et à très bientôt.

Marie.


